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確認をお願いします。 



 

 

 

えびの市教育委員会 

平成３０年度  第４回  定例会  会議録 

 

 

1. 日 時  平成30年7月10日 火曜日 午後3時 から 午後4時57分まで 

    

2. 場 所  えびの市役所本庁 教育委員会 会議室 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長   松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員    小倉 真里子委員  宮田 慶子 委員 

    

4. 欠席委員  なし 

    

5. 事 務 局  学校教育課長 川野 利光  社会教育課長 領家 修司 

学校給食センター所長 下牟田 一仁 

学校教育課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課主幹 平川 滋也 

学校教育課 指導主事 大峯 隆史 

    

6. 議 題  1．会議録署名委員の指名について 

2．会議録の承認について 

(1) えびの市教育委員会平成30年度第3回定例会 

3．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

4．議事 

(1) 議案第9号 えびの市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

(2) 議案第10号 えびの市体育館条例の一部改正について 

(3) 議案第11号 えびの市教育委員会公印規程の一部改正について 

(4) 議案第12号 平成31年度使用教科書の採択について（非公開） 

(5) 議案第13号 えびの市保存食の保存方法等取扱規程の廃止について 

5．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午後3時） 

萩原和範教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 平成30年度第4回定例会を始めます。 

日程第2 会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第16条第1項の

規定により、本日の会議の会議録署名委員を、松元 國治 委員にお願いしたいと思いま

すが、よろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

日程第3 平成30年度第3回定例会の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗

読をお願いします。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

（えびの市教育委員会 平成30年度 第3回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、質問等ありませんか。 

宮田慶子委

員 

 

私の発言のなかで、学校図書室のサポートについて誤りがありましたので、修正をお願い

します。 

萩原和範教

育長 

 

その他になければ、宮田委員の発言に関する修正及びその他の会議録については、承認と

いうことでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて日程第 4 教育長・教育委員からの報告提案事項となっておりますが、まずはブロ

ック塀の点検結果について、学校教育課から説明をお願いします。 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

大阪での発生した地震によるブロック塀の事故に伴い、学校施設にあるブロック塀につい

て、マスコミ等で大きく取り上げられております。学校教育課では、地震発生翌日には、

全学校に対し、校内にあるブロック塀の点検を依頼し、また通学路にあるブロック塀につ

いても安全確認と把握をするよう文書で通知しました。また、6月 25日から 27日まで所

管する全小中学校、教職員住宅の全てのブロック塀の点検を行いました。その結果、建築

基準法に不適合のブロック塀が 2校で 5か所見つかりました。いずれも控え壁に関する規

定に不適合であり、撤去あるいは、法律に適合するよう高さを抑える作業を実施しました。 

 

松元國治委

員 

学校は、樹木や国旗掲揚台、遊具やサッカーのゴールポスト、もちろんブロック塀も含め

て、安全管理をしないといけないものは、たくさんあるが、今回のブロック塀の点検で教
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育委員会に資格を持った人は何人いますか。 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

教育委員会には、おりません。今回の場合は、財産管理課の技師が建築士の免許をもって

いますので、彼らに一緒に見てもらいました。 

 

松元國治委

員 

高槻市では、そのあたりが問題になったようですので、今後も対応はしっかりしておいた

方がいいと思います。 

 

萩原和範教

育長 

 

いつごろまでに対応が終わりますか。 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

小規模のところは、すぐ取り掛かりますが、他のところは、業者との調整次第で取り掛か

りたいと考えております。遅くとも年度内には全て対応を終わらせます。 

 

萩原和範教

育長 

 

社会教育課はどうでしたか。 

領家修司社

会教育課長 

 

上江のみどり集会所の南側にブロック塀がありまして、技師にも見てもらいましたが、建

築基準法には適合していますが、若干傾きが見られますので、1 年ごとに点検をしてくだ

さいとのことでした。以上です。 

 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

給食センターでは、飯野小学校との境のブロックが不適合となっております。給食センタ

ー側と学校側では地面からの高さが違っており、センター側の方が高くなっていて不適合

となっております。今後施設の移転の関係もありますので、そのあたりも考慮して対応を

検討したいと思います。 

 

萩原和範教

育長 

 

他に委員からは、ありませんか。 

貴嶋俊介委

員 

先月、自殺対策推進協議会に参加してきました。年間の活動内容が示されましたが、学校

でいのちを大切にする取り組みがあると思いますが、次回の委員会の時で構わないので教

えてください。 

 

松元國治委 6月議会が終わりましたが、何かありましたら教えてほしいのですが。 
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員 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

一般質問では、大きかったのが30人学級についてでした。質問のとおりですが、大きい予

算をいただいているので、その効果、メリットについて問われました。あと、真幸中の管

理棟について、外壁が汚れて見苦しいため、塗装をしてほしいとのことでした。これにつ

いては、外壁改修を計画しているので、その計画の中で順次対応したいと考えていました

が、成人式で思い出の映像が流れた際に、校舎が汚れていては見苦しいとのことを強く言

われまして、教育長の方で、まずは高圧洗浄機等で外壁の洗浄作業をすると答弁していた

だきました。 

 

松元國治委

員 

真幸中の件で、小中一貫協議会の中で言われたことがありますが、管理棟で雨漏りがする

ことと、小中一貫についても10年経過するので総括をすべきではないかとの意見がありま

した。総括については、そのとおりだなと思ったところでした。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

雨漏りについては、こちらでも把握しています。昨年まではそういう話はなかったので、

新たにでてきたものと思います。 

 

川野利光学

校教育課長 

管理棟は、以前もあって樹木の葉が雨樋に詰まって雨漏りの原因になったことがありまし

た。また同じかもしれません。 

 

萩原和範教

育長 

 

なければ、日程第 5 議事に入ります。議案第 9 号「えびの市スポーツ推進審議会委員の

委嘱について」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

今回提案いたしますのはえびの市体育協会、えびの市中学校体育連盟の役員交代によるも

のであり、2人の方の委嘱が必要なため提案するものです。任期については、前任者の残任

期間であります。 

 

萩原和範教

育長 

 

この委員会は、3、4年前に新たに立ち上げたものです。 

貴嶋俊介委

員 

 

年何回開催していますか。 

領家修司社

会教育課長 

 

年1回開催しています。 
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萩原和範教

育長 

 

他になければ、承認してよろしいですか。 

 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

議案第9号は承認されました。続いて議案第10号「えびの市体育館条例の一部改正につい

て」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

上江地区体育館について、玄関から入って左側に集会室がありますが、今ここに上江地区

のコミュニティセンターがありますが、上江中学校跡地に移転することに伴いまして、集

会室が社会教育課所管となりますので、使用料を設定するものです。10月1日から施行す

るものです。 

 

萩原和範教

育長 

 

質問がなければ、承認してよろしいですか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

議案第 10号は承認されました。続いて議案第 11号「えびの市教育委員会公印規程の一部

改正について」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

これは、防災食育センター条例が先の議会で可決されまして、給食センターが廃止、防災

食育センターが設置されます。これに伴いまして、公印規程にある給食センター所長印の

規定を防災食育センター所長印に改正するものです。食育センター条例の施行と同じ 8月

1日施行となります。 

 

萩原和範教

育長 

 

質問がなければ、承認してよろしいですか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

議案第 11号は承認されました。続いて、議案第 12号については、非公開の審議を予定し

ておりますので、先に追加議案であります、議案第13号「えびの市保存食の保存方法等取

扱規程の廃止について」を審議し、そのあと議案第12号を審議したいと思います。よろし

いでしょうか。 

 

出席委員 はい。 
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萩原和範教

育長 

それでは、議案第13号「えびの市保存食の保存方法等取扱規程の廃止について」を議事と

します。事務局の説明をお願いします。 

 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

保存食の取扱については、平成 8年に県教育長通知に基づき、この規程を制定して取り扱

っておりましたが、そのあと平成21年に文科省により学校給食衛生管理基準、また衛生管

理、調理技術マニュアルが示されておりますので、今回、この規程を廃止するものです。 

 

松元國治委

員 

 

今回、これを廃止することにより、新たに保存方法がでてくるということですか。 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

 

いいえ、市で規程を定めていましたが、国の方で上位法により基準が示されたため、廃止

をするものです。 

 

萩原和範教

育長 

 

質問がなければ、議案第13号は、承認してよろしいですか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

議案第13号は承認されました。続いて議案第12号「平成31年度使用教科書の採択につい

て」を議事とします。本件については、えびの市教育委員会会議規則第 3条により非公開

としたいと思いますが、よろしいですか。 

 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

 

それでは、ここから非公開とします。事務局の説明をお願いします。 

大峯隆史学

校教育課指

導主事 

 

（説明） 

出席委員 （原案どおり承認） 

萩原和範教

育長 

議案第 12 号は承認されました。ここで非公開を解除します。本日の議事は以上でありま

す。続いて日程第7 事務局からの報告をお願いします。 

 

大河平隆公

学校教育課

次回の教育委員会の日程ですが、8月 1日水曜日午前 9時から委員会会議室で計画してお

ります。当日は、西諸市町教育委員会連合協議会が15時から開催されますので、1日の対
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長補佐兼総

務係長 

 

応となります。10 月 22 日に県教育委員との意見交換会を行うとの案内がありました。今

回は都城市での開催となっております。詳細がわかりましたら案内します。 

 

貴嶋俊介委

員 

8月21日に防災食育センターの落成式があるとのことですが、内容はどのようなものです

か。 

 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

 

午前中に式典をして、試食をしていただくことにしております。主催は基地・防災対策課

になります。出席者は100から130人程度になるようです。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

社会教育課からですが、前回の委員会で指示のありました、社会教育課所管の審議会など

の開催予定を一覧表にしましたので、ご確認ください。歴史民俗資料館の空調の故障につ

いてですが、今月いっぱい休館にして、その間改修を行いまして、8 月 1 日からは公開の

運びとなっております。 

また、8月16日から武蔵川部屋の合宿も行われることになっております。以上です。 

 

萩原和範教

育長 

以上でえびの市教育委員会 平成30年度 第4回 定例会を閉会します。 

 

（閉会 午後4時57分） 

 


